
 

 

平成30年度総会報告 

 

梅雨も早々に明け、猛暑が続いておりますが、現役は、練習に

試合に、ベストをつくして励んでいます。 

6月16（土）に行われました平成30年度定期総会につき、下記

の通りご報告申し上げます。 

若手の人数が年長者を上回り、来年度以降も楽しみな会と 

なりました。 

 

1. 平成29年度会計報告 

自平成29年6月1日至平成30年5月31日 （単位：円） 

収入の部 支出の部 

前年度繰越金 260,321 総会会場費 53,500 

総会会費 51,000 通信費 20,573 

年・終身会費 103,000 事務費 2,804 

寄付金収入 97,000 現役補助    105,600 

雑収入 2,000 会議費 6.964 

  雑費 
（児玉コーチ御礼） 

20,000 

  次年度繰越金 303,880 

合計 513,321 合計 513,321 

    

（現役補助：中学関東大会/全国中学大会） 

上記の通り報告いたします。 

  平成30年6月16日 

                               会計  山田 美恵子  印 

                           会計監査  高橋   暁    印 

 

2. OB・OG出席者（敬称略・名前の前の数字は卒業回） 

6山田晃三、11平塚さゆみ、13山田美恵子、26宮崎博之、 

27石黒裕朗、35田中雅子、59赤迫寛、62 山下大輔、 

62矢野沙織、63深谷健、63平澤日和、67楢崎晃弘、 

67渡辺賢二、67高橋永遠、67吉川遼、67今井皇貴、 

顧問・淺川俊彦先生、30 廣瀬幸乃 

 

3. 総会議事 

＊前年度決算の承認 

＊テント買い替えに伴う寄付の件（昨年度に続き） 

＊コーチ補助の件 

 

 

 

 

 

=-総会会場『魚盛』新宿三丁目店にて= 

（山田さんに傘寿お祝いの特製焼酎ボトルをプレゼント） 

 

4. 宮崎会長より 

陸上競技部ＯＢ・ＯＧ会会長の宮崎です。ＯＢ・ＯＧ会の

皆様いかがお過ごしでしょうか。 

今年も6月１6日にＯＢ・ＯＧ会の平成30年度総会を無事

終了することができました。お忙しい中、出席して下さっ

た皆様ありがとうございました。今年は、新会員の 67 回

生が多数参加してくれたおかげで若々しくにぎやかな雰

囲気の会になりました。特に高橋永遠君は国学院久我山に

転籍しましたが是非出席したいと駆けつけてくれました。

フルマラソンに参加していますので是非応援をお願いし

ます。また 62 回の山下君からは教育実習での研究目標の

報告、同期の矢野さんや一つ下の深谷君、平沢さんもそれ

ぞれ様々な分野で活躍されている様子、とても頼もしく思

いました。浅川先生も今年は早くから出席して下さり、皆

さんもゆっくりお話ができたのではないでしょうか。今年

は山田先輩が 80 歳の傘寿を迎えられ、皆でお祝いをしま

した。先輩が出ておられる昔の新聞記事も見せていただき

ましたが、伝統に支えられているなと改めて感じました。

またいつもながら会を支えていただいている幹事の皆様、

ありがとうございました。  

 さて今年もいくつか懸案事項が話題になりました。現役

補助の一環として昨年から購入を目指していた大会用の

テントはなんとか購入できそうです。ご協力いただいた

PTAの皆様、そして寄付をいただいたOB・OGの皆様に感謝 
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したいと思います。もう一つは現役の指導についてです。

現在の現役の活躍ぶりは、山田先輩、そして浅川先生の指

導の賜物だと思います。ですが山田先輩も傘寿を迎えられ、

また浅川先生も学年指導他の業務が忙しく、なかなか時間

が取れないのが現状です。そんな状況の中、現在は南中野

中などのコーチを 40 年以上にわたり歴任された児玉先生

が縁あってコーチをしてくれています。そこで OB・OG 会

でも気持ちばかりですが先生へ昨年から御礼をすること

に決めました。それが総会議事にある「コーチ補助の件」

です。他様々なことで現役の負担も増えているようです。

現役がこれからも伸び伸びとクラブ活動を行い心身共に

健康な大人になれるように、また彼らの可能性が発揮され

関東や全国を狙える現役がどんどん出てくるように、これ

からも OB・OG 会として様々な支援・補助を考えていきた

いと思います。皆様におかれましては是非ご協力をお願い

します。 

最後になりますが、今年も夢を持って社会に出ていく、元

気なすばらしい若者たちに会うことができました。成人年

齢が 18 歳になり中高等学校の教育がますます大事になる

と思います。その一助を私たちOＢ・OG会は担っていると

言ってもいいと思います。ぜひこれからもご協力をお願い

します。そしてグランドに、来年の OB・OG 会にその元気

なすばらしい若者に会いに来ていただきたいと思います。

それでは、これからますます暑くなってまいりますが、お

体に気をつけお過ごし下さい。グラウンドで、そして来年

の総会でまたお会いできるのを楽しみにしています。 

 

5. 淺川先生より 

いつも物心両面にわたり多大なご支援ありがとうございます。 

 この春に学校全体で部活動顧問の大幅な異動がありました。

陸上競技部も大きな影響を受け、これまで20年近く副顧問と

して支えてくださった前田先生・西脇先生が他の部に引き抜

かれました。 

 前田先生は放課後や週末の顧問をいつも快くお引き受けく

ださり、子育てマターで抜けなければいけないところをずい

ぶん助けて頂きました。また合宿にも複数泊をかってでてく

ださり、「年に一度の楽しみなの」と、いつも選手と一緒に検

見川を走り回ってらっしゃいました。 

 西脇先生はここ数年エントリー業務を一手にお引き受けく

ださり、ギリギリに出てくる生徒からの振込み要請を上手に

さばいて、出場できない危機を何度も救ってくださいました。

合宿などでは淺川が持ち込む伝統的身体技法をサポートして、

ご自身が学生時代に探究された弓道の教えを披露して下さっ

たりもしました。 

 

 お二人を失った痛手はありますが、かわりに国語科の大井

先生、英語科の千葉先生、養護教諭の廣井先生が加わって下

さいます。大井先生はミーティングにも熱心に参加して下さ

り、さっそく風向風速測定の技術をマスターされ高校4支部

の大会を中心に担当して下さっています。そのうちエントリ

ー業務を他の先生にお願いする心づもりでいます。 

昨年度全中に出場した中舛君は早大学院に転出し、大きな大

会への進出という点では一抹の寂しさもあります。しかし、

今年卒業する 68 回生のコツコツ努力を続ける姿には胸打た

れました。入部時には 50ｍ7.8秒かかり中学 3年に 400ｍで

都大会にギリギリ進出するのがやっとだった室山君が 62 回

主将坂本君の持っていた100ｍ東大附属記録を更新（11”20）、

同じく中学のころは公式戦にすらほとんど出番のなかった片

岡君が円盤投げ35ｍ54（練習では38ｍ投げ関東大会にさえ夢

をみさせてくれました）、800ｍではいつも最後尾を走ってい

た田島さんが競歩30’15”67と大きく成長した姿を見せてく

れました。他にも大澤・小熊ペアの７種挑戦や甲木兄弟の３

障・田中のやりなど、様々な可能性を追究してくれた学年で

した。 

中学３年時に４種で都大会入賞した伊藤君は、その後バレエ

ダンサーとして将来を嘱望され部活からは離れましたが、ド

イツのバレエ学校に10月からの留学が決まっています。 

新人の活躍も目覚ましいものがあります。1 年生は５種目 4

名が地域別を突破し、棚部さんは走り幅跳び4ｍ80で総体６

位入賞。また男子の低学年4×100ｍRが二年連続で総体の決

勝進出を果たしました。昨年度の中野区連合陸上 100ｍ優勝

の大井川さんも４年で競歩に転向、３レース目で29分台に突

入という成果を上げています。 

山田さんの足が競技場から少し遠のき部員一同寂しく感じて

おりますが、また生で応援したくなるような魅力ある競技姿

勢を追究してまいりたいと思います。 

 

 

＊今後の試合予定＊  みんなで応援に行きましょう！ 

 

   9月1、2日 4支部新人戦予選 （駒沢、高校） 

  9月8、9日 東京ジュニア （夢の島、中学） 

  9月22-24日  都新人戦（駒沢、高校） 

  9月27日 中野連合（駒沢、中学） 

  10月20、21日 支部対抗（駒沢、中学） 

  11月3日  高校駅伝（荒川戸田橋） 

  11月18日 中学駅伝（荒川） 



  1月7日 高校新春駅伝（府中風のみち） 

 

  1月20日 中学ロード（夢の島）、東京駅伝試走会 

  2月3日 東京駅伝（味の素スタジアム、中学） 

 

☆☆ 寄付、お願い致します！☆☆ 

更なる応援・声援・寄付、宜しくお願い致します！ 

    秋・冬、たくさんの大会で入賞者が増えそうです。 

    又、部員増員や現テントの老朽化に伴い、テントを買い 

替え、OB会も協力しております（約12万円）。 

          更なる応援、寄付、宜しくお願い致します。 

 

 

皆さんの近況報告！ （返信葉書・メールより） 

（敬称略、名前末尾の数字は卒業回） 

 

● 現役のみなさんの活躍を影ながら応援しています。年です

ので、毎月のウォーキングの会以外、あまり身体を動かし

ていませんが、何とか生きています。篠原正夫(7) 

● 元気で料理の仕事をしております。長江（藤田）伊都子（9） 

● 今回も残念ながら皆様にお目にかかれませんが、私も頑張

っています。お会いできる日を楽しみにしております。 

宇田川純子（11） 

● 幹事の皆様、OB会の運営について有難うございます。現役

の活躍ぶりはりくじょうぶ通信・同窓会会報等で伺うこと

ができ、うれしく思います。OB会当日は所用につき出席で

きませんが、皆様によろしくお伝え下さい。加藤伸二（14） 

● 近況報告で現役の皆様の活躍を楽しみに見ています。総会

には参加できませんが、皆様に宜しくお伝え下さい。 

中村宣雄 (19) 

● 2 年後に東京オリンピックを迎え、スポーツへの気運が高

まっているように感じます。現役生には、全てをかけて頑

張ってほしいと思います。小泉（三吉）友子 (21) 

● 前略、気持ちだけは若く保ち続けていたつもりでしたが、

とうとう今年の 7月で還暦を迎えることになりました。こ

の節目にあたり、OB会の若返り・世代交代の一助になれば

との思いで OB会を退会させていただくことに致しました。

私の現役時代は OB の先輩方といえば、26 回生ですから父

母世代の先輩方しか存在しませんでした。今や現役の皆さ

んは 70 回生台も生まれ、OB も父母どころか祖父母の世代

までをも含めた大所帯になっています。個人的な意見とし

て、OB会が現役の皆さんの物理的な面のみならず、精神的

なサポート係でもあるという観点から、父母世代までの

方々で構成・運営されるのが望ましいと考えております。

最後になりましたが、これまで現役時代も含めましてお世 

 

話になりました同窓の方々、歴代の顧問の先生方には深く

御礼申し上げます。又、現役の部員の方々のよりいっそう

のご活躍を祈念しております。 藤田知之(26、1975年度部

長) 

● 当日は仕事の為、欠席させて頂きます。今年の夏は暑くな

りそうですね。皆様方が体調を崩されることなく乗り切れ

ることを願っています。高橋暁（27） 

● 当日は行事があり出席できません。皆様に宜しくお伝え下

さい。現役の皆様の益々のご活躍を期待しております。 

今村（仙波）豊（27） 

● 出張続きで土日休みがない状況です。当日も盛岡におり、

東京へは夜遅くなりますので、残念ですが合流難しく、皆

さんによろしくお伝え下さい。田辺隆英（27） 

● 陸上部OB・OG会の更なる発展と、現役部員の益々の活躍を

願っております。武野利彦(36) 

● 社会人 5年目になりました。また皆様にお会いできる日を

楽しみにしております。八木麻友(59) 

● 陸上部時代に培った足腰を活かして、現在はスキー指導の

方に携わっております。元気でたくましい東大附属陸上部、

今後とも応援しております。尾身 華子（64） 

● 現役時代は長距離をやっていました。現在大学4年生です。

昨年はフルマラソンに挑戦しました、目標はSub3.5です。 

砧に自宅が近くなったので、応援行きます！先日春合宿 

（検見川）には栄養セミナーをさせて頂きました。 

木住野円華(64) 

● 3月末にフルマラソンに出て、2時間38分でした。現役生

には、自主性を大切にして、頑張ってほしいです。 

高橋 永遠 (67) 

 

 

＊ OB会会費、未だの方、ぜひぜひ、お願い致します。 

 

振込先 

みずほ銀行新浦安支店 

口座番号  1805224 

口座名義  東大附属陸上部OB会 山田美恵子 

トウダイフゾクリクジョウブＯＢカイ ヤマダ ミエコ） 

郵便振替口座 00150 0 362260 

名義  東京大学附属高等学校陸上部OB会 

学生 ￥1,000.-  

一般 ￥2,000.-  

終身会費 ￥50,000.- 



 

 

お知らせ 

過去 3年間返信のない方、又、会費未払の方は、名簿の登

録はそのまま残しますが、総会報告書等は来年度より発送

しないものと致します。ご了承のほど、宜しくお願い申し

上げます。 

 

＊ 編集後記 

昨年末に人生初めての肉離れ（太腿の裏側）を患いました。

現役時代（大学も含め）一度もやったことないのに何故？

たいした動きもしていないのに何故？（たぶん大掃除の窓

ふきの時、無理したのだと思います）最初は冷やして、途

中からテーピングやマッサージやらで約半年整骨院に通い、

やっと普通に運動できるようになりました。若ければ、又、

普段から鍛えていれば、あれくらいの動きでケガすること

もなく、ケガしても、もっと早く治るよな～、と、あらた

めて『筋肉・筋力の不思議』、『普通に健康であることの大

切さ』を実感しております。 

大学のOB会でも、出席者が年々減り、資金不足にも悩んで

いる中、附属陸上部OB・OG会は、ますます希望に満ちてい

て、その運営のお手伝いに携わることができ、光栄です。 

来年も、みなさん健康で多くの方にお会いできるのを楽し

みにしております。  

                                   30回  廣瀬幸乃 


